

## CLUBES

# SD Eibar: beneficio en 2019-2020 gracias a los traspasos y presupuesto disparado con ayuda de la televisión

La entidad registró un beneficio neto de 15,1 millones de euros en el ejercicio cerrado a 30 de junio de 2020, tras multiplicar por cuatro las plusvalías por traspasos respecto a la temporada 2018-2019.

M.R.  
2 dic 2020 - 04:53



El mercado de fichajes salva las cuentas del Eibar. El conjunto guipuzcoano cerró el ejercicio 2019-2020 con un beneficio neto de 15,1 millones de euros, lo que supone un 28,7% más respecto a la temporada 2018-2019. Sin embargo, el importe neto de la cifra de negoció cayó un 9,6% hasta 47,3 millones de euros, frente a los 52,3 millones de euros. El resultado final hay que atribuirlo a las plusvalías generadas en la campaña 2019-2020 en concepto de traspasos.

La pasada temporada, el Eibar acabó ganando 18,2 millones tras las salidas y entradas de jugadores durante el mercado de fichajes. Esto supone multiplicar por cuatro la plusvalía de traspasos respecto al ejercicio 2018-2019, cuando el club consiguió

ingresar 5,5 millones de euros más de lo que se gastó en jugadores.

De hecho, el club ingresó 20,8 millones de euros en concepto de traspasos, lo que permitió aumentar los ingresos totales de la entidad hasta 68,1 millones de euros, frente a los 59,7 millones de euros del ejercicio cerrado a 30 de junio de 2019.

Por partidas, la principal fuente de ingresos de la temporada 2019-2020 fue la de retransmisión, que aportó 42,2 millones euros a la entidad, lo que supone un 64% de los ingresos totales de la entidad.

## **El Eibar ingresó 68,1 millones de euros, contando los traspasos, en la temporada 2019-2020**

La partida de comercialización y publicidad se mantuvo plana respecto al anterior ejercicio, pues el Eibar facturó 4 millones de euros por este concepto, mientras que los ingresos por competiciones sí que cayeron un 14,5%, quedándose en 1,2 millones de euros.

En cuanto a los gastos, el Eibar desembolsó 34,4 millones de euros en la campaña 2019-2020 en concepto de gastos de personal, lo que supone un 11% más que en la temporada 2018-2019, cuando el conjunto guipuzcoano gastó 31 millones de euros en su plantilla deportiva y corporativa.

De estos, 30,3 millones de euros fueron destinados a los jugadores y técnicos del club, mientras que 3,4 millones de euros sirvieron para pagar a la plantilla corporativa. Esto implica que el 88% del gasto de personal de la entidad va destinada a la plantilla deportiva.

## **El beneficio neto del club en la temporada 2019-2020 fue de 15,1 millones de euros**

En cuanto a la deuda, el club ha aumentado en un 5,6% su pasivo hasta 23,9 millones de euros, según reflejan las cuentas cerradas a 30 de junio de 2020. Del total, sólo 352.732 euros corresponden a deuda a largo plazo, mientras que 23,6 millones de euros son a corto plazo. En este sentido, mientras que la deuda a corto plazo se ha recortado un 31,7%, el pasivo corriente ha aumentado en un 6,5% interanual.

La televisión dispara el presupuesto de 2020-2021 hasta 58,4 millones. Para la temporada actual, el club ha elevado el presupuesto un 23,5%, respecto a las cuentas cerradas a 30 de junio de 2020. El Eibar prevé ingresar durante la temporada 2020-2021, cerca de 60 millones de euros. En concreto, 58,4 millones de euros, 11,1 millones de euros más que lo facturado en la campaña 2019-2020. El club prevé cerrar el ejercicio con un beneficio de antes de impuestos de 5,6 millones de euros.

Mientras que la entidad no ha contemplado ningún ingreso por competiciones, tanto los ingresos por retransmisión como por comercialización y publicidad aumentan a doble dígito. En el caso de los derechos televisivos, el Eibar prevé ingresar un 27,6% más que en la temporada 2019-2020, hasta 53,9 millones de euros.

## **El Eibar ha aumentado su presupuesto hasta 58,4 millones para la campaña 2020-2021**

Por lo que respecta a los ingresos de publicidad y comercialización, la entidad ha aumentado la previsión de ingresos un 15,2% interanual, hasta alcanzar 4,7 millones de euros, 600.000 euros más que en la pasada campaña.

En cuanto a gastos de personal, la entidad estima un desembolso de 33,6 millones de euros, de los cuales, 31,3 millones irán destinados a la plantilla deportiva, mientras que 2,1 millones al personal corporativo del club. Esto supone que, mientras que la SD Eibar recortará 2,3 millones de euros en personal, el ajuste llegará en la plantilla corporativa, pues se prevé una disminución del 38,2% de la partida destinada al salario de estos trabajadores. Por el contrario, el personal deportivo le supondrá un 3,3% más al club, hasta 31,3 millones de euros.